



Medienmitteilung Gemeinderat Schüpfen

vom 1. Juli 2021

Absage offizielle Bundesfeier 2021 der Gemeinde

Nach intensiven und sorgfältigen Abklärungen der Jugend, Kultur und Sozialkommission hat der Gemeinderat Schüpfen mit grossem Bedauern beschlossen, die Bundesfeier auch in diesem Jahr abzusagen. Trotz des fünften Öffnungsschrittes des Bundesrates vom 23.06.2021 bleibt die Durchführung eines solchen Anlasses mit freiwilligen Helferinnen und Helfern sehr kompliziert und ist mit hohen Einschränkungen für die Teilnehmenden verbunden.

Der Gemeinderat ist zuversichtlich, dass im nächsten Jahr das kulturelle Programm wieder ohne Einschränkungen angeboten werden kann.

Bei Fragen steht Ihnen der Gemeindeschreiber / Medienchef Patrik Schenk (031 879 70 80) zur Verfügung.

Schüpfen, 1. Juli 2021

Einwohnergemeinderat Schüpfen

Geht an:

- Schweizerische Depeschenagentur AG (bern@sda-ats.ch)
- Bieler Tagblatt (region@bielertagblatt.ch, italos@bielertagblatt.ch, internet@bielertagblatt.ch)
- Berner Zeitung (simone.lippuner@bernerzeitung.ch, regionbern@bernerzeitung.ch)
- Der Bund (bern@derbund.ch)
- Nau media AG (gemeindenews@nau.ch)
- Radio Canal 3 (redaktion@canal3.ch)
- Radio SRF Studio Bern, Regionaljournal (regibe@srf.ch, martina.koch@srf.ch)
- Radio Bern1 (redaktion@radiobern1.ch)
- Loly, Lokalfernsehen Lyss (info@loly.ch)
- TeleBärn AG, 3084 Wabern (redaktion@telebaern.ch)
- TeleBielingue AG, 2503 Biel (programme@telebielingue.ch)
- Regierungsstatthalteramt Seeland (rsta.sl@jgk.be.ch)